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  105, rue des Écoliers   Téléphone :   418 286-6525 
          186, avenue Saint-Germain  Téléphone :   418 286-3315 

  Portneuf (Québec) G0A 2Y0   

   

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de Portneuf tenue le 14 juin 2023 à 18h au 

restaurant le Chavigny. 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Mme Julie Maltais-Laflamme souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La lecture de l’ordre du jour est effectuée par Mme Julie Maltais-Laflamme. 

Sur proposition de Mme Carolyne Goulet, appuyée par Mme Pénélope Grandmont.  

Résolution CE 23-06-14/01 

Adopté à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 9 mai 2023. 

Mme Maltais-Laflamme s’informe si tous les membres ont lu le procès-verbal qu’ils ont reçu par 
courriel. La réponse étant affirmative, elle en fait une lecture rapide. 

Mme Mélanie Gilbert ajoute que le photographe pour la photo scolaire a été réservé.  

Sur proposition de Mme Joëlle Belleau, appuyée par Mme Émilie Paré-Gauthier. 

Résolution CE 23-06-14/02 

Adopté à l’unanimité 

4. Intervention du public 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Gilbert, directrice 
Mme Julie Maltais-Laflamme, présidente 
M.   Jean-François Martel, enseignant 
Mme Émilie Paré-Gauthier, enseignante 
Mme Sylvie Petitclerc, enseignante 
Mme Marjorie Parent, enseignante 
Mme Lison Prévereault, service de garde et 
secrétaire 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Étaient présents : 

Mme Pascale Duchesne, parent 
Mme Carolyne Goulet, parent 
Mme Joëlle Belleau, parent 

Mme Andréanne Proulx, parent 
Mme Pénélope Grandmont, parent 
M. Julien Pertin, membre de la communauté 
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Aucune intervention. 

 

5. Membre de la communauté  

M Julien Pertin nous informe que le dek hockey ferme définitivement, car l’association n’a pas eu 

assez d’inscriptions. L’association récupèrera leur matériel et démantèlera le site.  

Il souhaite également nous remercier de partager le gymnase de l’école pour le camp de jour pour les 

sept semaines d’ouverture.  

En outre, il est dans le regret de nous informer que le Club Ado n’aura pas lieu, car il y a eu très peu 

d’inscriptions. Mme Gilbert suggère que les loisirs viennent sur place, à l’école, pour faire la promotion 

de ce projet. 

Finalement, M Pertin nous fait part des derniers développements pour la population. Les loisirs 

souhaitent offrir des activités pour les jeunes lors des journées pédagogiques. Il souhaite également 

donner un pamphlet pour les nouveaux arrivants sur les commerces et les ressources existantes situés 

à Portneuf dans le but de les aider à découvrir les services. 

 

6. Budget de fonctionnement 

Mme Mélanie Gilbert fait le tour du budget de fonctionnement pour les écoles des Sentiers et de la 

Riveraine. Elle ajoute que les sous reçus du Grand défi Pierre Lavoie ont servi pour le rachat de 

matériels pour les gymnases des deux pavillons.  

Sur proposition de M Jean-François Martel, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 23-06-14/03 

Adopté à l’unanimité 

 

7. Adoption du rapport annuel 

Mme Mélanie Gilbert en fait la lecture et demande aux membres s’ils ont des questions. Aucun 

membre n’a de question.  

Sur proposition de Mme Sylvie Petitclerc, appuyée par Mme Joëlle Belleau. 

Résolution CE 23-06-14/04 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 



Procès-verbal de la réunion du CE – 2023-01-18                                                                                                      Page 3 

8. Approbation des sorties autour de l’école 

Mme Gilbert souhaite faire approuver toutes les sorties qui se dérouleront autour de l’école dans la 

prochaine année scolaire. Le tout inclut également les sorties autour de l’école pour le service de 

garde. Aucun membre ne s’y oppose. 

Sur proposition de Mme Carolyne Goulet, appuyée par Mme Pascale Duchesne. 

Résolution CE 23-06-14/05 

Adopté à l’unanimité 

 

9. Plan d’action pour contrer la violence 

Mme Mélanie Gilbert en fait la lecture. Nous poursuivrons les actions du plan de lutte pour contrer la 

violence encore cette année. Elle souligne qu’aucune violence ne sera tolérée dans les écoles de 

Portneuf. D’ailleurs, ce document sollicite également l’aide des parents en ce qui concerne la 

cyberviolence, qui prend davantage de place auprès des jeunes. Cette violence a également des 

répercussions dans nos écoles. C’est donc en travaillant en collaboration que nous pourrons aider et 

outiller nos jeunes face à la violence. 

Sur proposition de Mme Marjorie Parent, appuyée par Mme Andréanne Proulx. 

Résolution CE 23-06-14/06 

Adopté à l’unanimité 

 

10. Approbation de la date de l’assemblée générale 2023  

La directrice propose le 6 septembre 2023 pour l’assemblée générale de la prochaine année scolaire. 

Sur proposition de Mme Julie Maltais-Laflamme, appuyée par M Jean-François Martel. 

Résolution CE 23-06-14/07 

Adopté à l’unanimité 

 

11. Information de la direction 

Aucune intervention 

 

12. Information du personnel 

Mme Paré-Gauthier informe les membres de la tenue d’activités spéciales, en lien avec le programme 

de soutien aux comportements positifs, pour chaque jour de la dernière semaine d’école à la 

Riveraine. Mme Parent affirme de même pour l’école des Sentiers. Elle souligne également que la sortie 

à l’Aquarium de Québec était une réussite et que l’atelier de la Sureté du Québec allait de pair avec 

l’éducation à la sexualité chez les petits (savoir dire non).   
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13. Information du service de garde 

Mme Prévereault demande l’approbation des membres du Conseil d’établissement en ce qui concerne 

la modification de certains points dans le document officiel des règles de fonctionnement du service 

de garde pour l’année scolaire 2023-2024. 

Sur proposition de Mme Émilie Paré-Gauthier, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 23-06-14/08 

Adopté à l’unanimité 

 

14. Information du comité de parents 

Mme Goulet explique la dernière rencontre. Elle mentionne qu’il y a eu une discussion sur les enjeux 

concernant le manque de personnels et sur le personnel non qualifié.  

 

15. Information du comité EHDAA 

 Mme Gilbert résume sa dernière rencontre et fait le tour des classes régionales. 

 

16. Affaires diverses 

Aucune affaire diverse. 

 

17. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Sylvie Petitclerc et appuyée par M Jean-François Martel, 

à 20 h 32. 

 

 

 

 

 

  

 

_________________________________   _________________________________ 

Mme julie Maltais Laflamme, présidente    Mme Mélanie Gilbert, directrice 


